

Sonnenschein beim Kneippfestival

Hornbläser geben Start für die Gesundheitsmesse im Kurpark

Bad Kötzing. (li) „Wie bestellt“, sagt Bettina Pritzl erfreut und deutet mit dem Kinn in Richtung Himmel. Die Geschäftsführerin des Bad Kötztlinger Kneippvereins zeigt sich am Sonntagmorgen über das schöne Wetter erfreut. Um 10 Uhr machte sie unter anderem mit Dr. Erich Wühr, Kneippvereins-Vorsitzender, Bürgermeister Markus Hofmann, Peter Fleckenstein von der Gesundheitsregion Plus, Stadtmarketing-Vorsitzende Carola Höcherl-Neubauer und Kurarzt Dr. Martin Schlossbauer einen Rundgang auf dem Messegelände. Ausgangspunkt ist das Sinocur, auf dessen Dach sich vier Hornbläser postieren – und somit auch die Messe akustisch eröffnen.

Auf dem Messegelände im Grünen und unter königsblauem Himmel hatten Anbieter aus dem Gesundheitssektor Stände aufgebaut. Infomaterial, aber auch Kostproben aus dem Leistungsspektrum, waren



Die Klänge der Hornbläser eröffneten die Messe im Kurpark, zu der viele Interessierte kamen.

Foto: Rackl

für die Besucher erhältlich. So ließ sich der Rathauschef auch gerne den Puls messen – „alles ok“, bestätigte die Fachkraft.

Die 49 Stände zeigten bis 17 Uhr,

was man sich täglich Gutes tun kann. Eines der Highlights des Festivals war ein Schauturnier mit dem Tischtennis-Profi Tim Schmidberger.